



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la consolidación del Mar de Grau"

Nota de Prensa N° 019– 2016-GR.CAJ/DIRESA/CC.RR.PP.

Se realiza lanzamiento de la Semana de Lucha contra la Anemia

Durante estos días se realizarán varias actividades para sensibilizar a la población sobre esta enfermedad

Con el mensaje “Tus aliados contra la anemia” se realizó la ceremonia de lanzamiento de la Semana de Lucha contra la Anemia en Cajamarca a la que asistieron importantes autoridades y funcionarios de diversas instituciones.

Por parte del Gobierno Regional estuvo presente el gerente de Desarrollo Social, César Aliaga Díaz; el representante del director regional de Salud, Wilson León; Dalila Nole de Cuna Más; Matilde Rodríguez de Juntos, entre otros.

Este lanzamiento inició con un sociodrama para sensibilizar a los asistentes sobre la problemática de la anemia en los niños mayores de cuatro meses y menores de tres años en su desarrollo y la forma de evitarlo y combatirlo.

En su intervención, Aliaga Díaz destacó el trabajo que ha venido realizando el sector Salud en los últimos meses y la reducción de los indicadores negativos a nivel regional en el año 2015 en 13 puntos.

En la parte final de la ceremonia se realizó el apadrinamiento de 09 niños y niñas quienes cumplieron con el consumo de sus micronutrientes durante un año y a 03 de ellos se les dio hierro en gotas por primera vez.

Finalmente se reconoció a los responsables de los establecimientos de salud de Huambocancha Baja, Baños del Inca, La Tulpuna, Pachacutec y Simón Bolívar en donde se atendieron estos niños.

Esta es la primera actividad de las varias programadas durante esta semana que comprenden entrevistas en medios de comunicación, realización de nutricaravanas en todas las provincias de la región y el pintado de murales.

Se agradece su difusión.



Cajamarca, 23 de marzo de 2016



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

DIRESA CAJAMARCA